

La Fundación ICG renueva el convenio de colaboración con la Orquesta Sinfónica Julià Carbonell de les terres de Lleida

El Grupo tecnológico ICG reafirma su compromiso por impulsar y promover la música y la cultura de las comarcas de Lleida con el nuevo convenio entre la Fundación ICG y la Fundación de la OJC, que supondrá una nueva aportación de 50.000 € para los años

LLEIDAI La sala Viladrich de la Diputació de Lleida fue el escenario en el que se firmó la renovación del convenio.

El acto contó con la participación del presidente de la Diputació de Lleida, Joan Talarn, el presidente del Grupo ICG, Andreu Pi Pocurull; del presidente de la Fundación ICG; Antoni Siurana; del secretario y coordinador general de la Fundación Julià Carbonell, Antoni Pallès, la gerente de la Orquesta Sinfónica, Núria Sirvent, y el Director del Institut d'Estudis Ilerdencs (IEI), Andreu Vázquez.

El nuevo convenio -que está dotado con una aportación de 50.000 €- se extiende por los años 24-25 y debe permitir a la Orquesta actuar en varios puntos del territorio leridano. De esta manera, la OJC sigue

siendo uno de los principales embajadores leridanos y un referente de la cultura leridana, sensible a hacer llegar la música y la orquesta en todas las comarcas de Lleida y en todas las personas, sin que los condicionantes geográficos y económicos sean un impedimento.

Con esta actuación, la Fundación ICG aporta una dotación económica en concepto de colaboración para la realización de la actividad y promoción de la Orquesta Sinfónica Julià Carbonell de las Tierras de Lleida.

El presidente de la Diputació de Lleida, Joan Talarn destacó que "el mecenazgo sociocultural es uno de los hechos distintivos del empresariado catalán, y en Lleida tenemos el gozo de contar con empresas

que van mucho más allá de la lógica finalidad empresarial, como el Grupo ICG, que apuesta por las prácticas socialmente responsables y territorialmente comprometidas".

El presidente del Grupo ICG, Andreu Pi, expresó su satisfacción por la renovación del convenio con la Orquesta y explicó que "desde nuestros origen hemos estado implicados con nuestro territorio y la sociedad, sumando esfuerzos con instituciones y entidades, colaborando con centros educativos y universidades, apoyando programas de ayuda a la integración social ya proteger a colectivos con riesgo de exclusión sociales, potenciando el deporte, tanto el de base como el de élite en diversas disciplinas, entre

otros". Además, aseguró que "la voluntad del Grupo ICG es continuar implicados y comprometidos en apoyar el patrimonio histórico, la cultural y la música propias de las comarcas de Lleida". Así, ha destacado que "con la firma de este convenio se facilita que la Orquesta sea mucho más conocida en todas partes y que la música llegue al conjunto de la sociedad".

El presidente de la Fundación ICG, Antoni Siurana, añadió que ICG es un ejemplo de una empresa del siglo XXI cuya responsabilidad social va más allá del puro negocio y añadió que "el espíritu de la Fundación es ofrecer un apoyo añadido a la aportación que realizan actualmente las instituciones del territorio, principalmente la Diputació de Lleida que ha impulsado la Orquesta

desde sus inicios en el año 2002".

El coordinador general de la Fundación Julià Carbonell, Antoni Palles valoró este convenio como un ejemplo de compromiso y orgullo con la cultura leridana". Gracias a este apoyo, la OJC tiene más musculatura para impulsar y difundir, tanto la música sinfónica como la de cámara, en todo el territorio y ser uno de los principales embajadores de la cultura leridana, Pallès recordó que la Fundación ICG se convirtió, hace ya cinco años, en la primera entidad privada que se sumó al impulso y patrocinio de la Orquesta Sinfónica Julià Carbonell, con la firma de un convenio en 2018..



De izquierda a derecha, el director del IEI, Andreu Vázquez, el presidente de la Fundación ICG, Antoni Siurana, el presidente del Grupo ICG, Andreu Pi Pocurull, el presidente de la Diputació de Lleida, Joan Talarn, el coordinador de la Fundación Julià Carbonell, Antoni Pallès, y la Gerente de la Orquesta Julià Carbonell, Núria Sirvent.